

5 de julio de

2006

Más información (actualización núm. 2) sobre AU 127/06 (ASA 33/016/2006, del 9 de mayo de 2006) y su actualización (ASA 33/021/2006, del 25 de mayo de 2006) - Ejecución inminente

PAKISTÁN

Ilyas
Ghulam Abbas
Muhammad Asif

Amnistía Internacional ha sabido que Ilyas, Ghulam Abbas y Muhammad Asif fueron ejecutados el 4 de julio en la cárcel central de Gujranwala, en la provincia de Punyab.

Al parecer, los tres hombres habían sido condenados a muerte en 1998 por asesinato. Según los informes, su fecha de ejecución fue retrasada tres veces para permitir a sus familias negociar el pago de una indemnización con los familiares de las víctimas. Sin embargo, las negociaciones fracasaron.

No se requiere ninguna otra acción por parte de la Red de Acción Urgente. Nuestro agradecimiento a quienes enviaron llamamientos.
